

## Entregan más de 320 canastas de alimentos a feriantes que no han podido trabajar a causa de la cuarentena

Continuando con el propósito de ir en ayuda de los sectores económicos de La Calera que se han visto gravemente afectados en su nivel de ingresos, en la jornada de esta tarde el Municipio hizo entrega de más de 320 canastas de alimentos a aquellas personas que trabajan en la feria y que a consecuencia del proceso de cuarentena que vive la ciudad, no pueden vender sus productos y/o servicios.

La alcaldesa Trinidad Rojo, preocupada del actual panorama económico y social que viven centenares de familias que trabajan en la feria manifestó **“hoy son más de 300 contribuyentes que por motivo de la cuarentena no pueden trabajar, en la mayoría de ellos su lugar de trabajo es en el sector de la calle Pedro de Valdivia, donde venden diversos productos. Nosotros con esta iniciativa tratamos de mitigar en alguna medida, porque no es solucionar por completo, la grave problemática que hoy los afecta producto de esta pandemia”**.

### Anuncio Patrocinado

Esta nueva medida municipal forma parte del amplio y variado paquete de acciones que contempla el Plan de Contingencia Covid-19 en La Calera, dándose especial énfasis en materias que tienen relación con la alimentación y la prevención del virus.

Para Mario Carvajal, quien es artesano en madera y trabaja hace años en la feria de La Calera, la entrega de cajas de mercadería de parte del municipio, son un importante apoyo para su hogar **“creo que esto ha sido muy bueno, porque harto que lo necesitamos, porque estamos ahora estamos sin trabajar, ojalá que pase luego esta pandemia para regresar a nuestras labores. Con lo que estamos viviendo nos hemos tenido que endeudar, pero igual no falta Dios que nos acompaña y ayuda, por eso doy las gracias a la Municipalidad que nos está ayudando y además nos da las facilidades en el pago de las patentes”**, argumentó.

Entregan más de 320 canastas de alimentos a feriantes que no han podido trabajar a causa de la cuarentena

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Opinión similar tuvo la contribuyente Evelyn Santis Varas, quien vende ropa americana en la feria, “**esta iniciativa es buenísima, normalmente uno va a trabajar tres veces a la semana y el hecho de estar en cuarentena uno no genera plata, entonces esto es una ayuda por lo menos mientras estemos encerrados en nuestras casas. Esta situación es complicada, yo trabajo no es mucho lo que genero, pero es un aporte a la casa, además a mi esposo le han bajado el sueldo, trabaja menos y es muy complicado por esto de vivir encerrado por culpa de esta enfermedad y no tener plata**”, finalizó la feriante.

y tú, ¿qué opinas?